

Lavalleja en la mira: tres casos de fraude en serie generan preocupación e investigan nuevas tácticas de estafa en la zona

Principal



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 199
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 178	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lavalleja-en-la-mira-tres-casos-de-fraude-en-serie-generan-preocupacion-e-investigan-nuevas-tacticas-de-estafa-en-la-zona_10494.php

LAVALLEJA EN LA MIRA: TRES CASOS DE FRAUDE EN SERIE GENERAN PREOCUPACIÓN E INVESTIGAN NUEVAS TÁCTICAS DE ESTAFAS EN LA ZONA

Principal

Lavalleja en la mira: tres casos de fraude en serie generan preocupación e investigan nuevas tácticas de estafa en la zona

Lavalleja bajo la lupa: tres casos de fraude en serie desatan alarmas y se investiga la aparición de nuevas modalidades de estafa en la región.

Estafas en Lavalleja: Tres Denuncias por Fraude

El Departamento de Delitos Complejos de Lavalleja ha iniciado una investigación tras recibir tres denuncias de estafas que han afectado a ciudadanos de las localidades de Minas y Solís de Mataojo.

Primer Caso: Estafa en Compra de Vehículo

En el primer incidente, un vecino de Minas intentó comprar una camioneta que estaba publicada en la plataforma Marketplace, la cual parecía pertenecer a una reconocida firma de venta de vehículos.

El comprador realizó giros por un total de 2.450 dólares para gestionar la reserva del vehículo, con la promesa de recibirla en Minas.

Sin embargo, nunca recibió el automóvil ni el reembolso del dinero, lo que lo llevó a presentar su denuncia ante las autoridades.

Segundo Caso: Fraude en Transacción de Ganado

En otro hecho, un productor agropecuario se convirtió en víctima de un fraude durante la compra de once vacunos.

El pago se realizó mediante un cheque por 7.018 dólares, el cual resultó ser sin fondos.

La víctima proporcionó a los investigadores información sobre la persona con la que acordó la transacción, quien se sospecha sería residente de Florida.

Tercer Caso: Pérdida en Compra de Electrodomésticos

Finalmente, un vecino de Solís de Mataojo denunció en la Seccional Segunda haber perdido 11.100 pesos al intentar financiar la compra de un horno a gas y una amasadora también publicados en Marketplace.

Tras no recibir los productos y confirmar que el perfil del vendedor era falso, decidió alertar a las autoridades sobre esta situación.

La investigación avanza para esclarecer estos casos de fraude que han generado preocupación en la comunidad local.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LAVALLEJA EN LA MIRA: TRES CASOS DE FRAUDE EN SERIE GENERAN PREOCUPACIÓN E INVESTIGAN NUEVAS TÁCTICAS DE ESTAFA EN LA ZONA

Lavalleja en la mira tres casos de fraude en serie generan preocupación e investigan nuevas tácticas de estafa en la zona

Tags

lavalleja, mataojo, estafas, autoridades, marketplace, desatan, denuncias, departamento, investiga, alarmas, recibir, modalidades

Noticias relacionadas

4.3 * *Nuevas denuncias en camino por estafas y cheques sin fondos: la defensa refina sus tácticas*

4.8 * *Las estafas alcanzan un nuevo récord: más de 15.000 denuncias en solo seis meses*

4.5 * *Desmantelan una red de estafa turística que operaba con reservas fraudulentas en las termas*

3.8 * *Detienen en Salto a una mujer acusada de perpetrar estafas a través de Marketplace*

4.3 * *Detenido por fraudes en la venta de motos a través de Marketplace; enfrenta denuncias en 8 departamentos del país*

4.0 * *Investigaciones en Lavalleja: una pareja se convierte en víctima de dos estafas con métodos diferentes*

4.7 * *Alarmante aumento de la violencia doméstica en Lavalleja genera preocupación en la comunidad*

4.9 * *Ministerio de Turismo alerta sobre posibles estafas en alquileres turísticos de verano*

4.1 * *Desmantelan una compleja red de fraudes por reservas ficticias en las termas*

3.9 * *Hombre sentenciado por cometer siete fraudes online: llevará su condena en libertad vigilada*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024